

## Récord de afiliación, con signos de ralentización en el mercado laboral

- El número de afiliados a la Seguridad Social marca máximo en junio, pero, en términos desestacionalizados y eliminando el efecto de los cuidadores no profesionales, el incremento de cotizantes es el más bajo del año
- Para julio, Funcas prevé un ascenso del número de afiliados -sin contar a los cuidadores- cercano a los 30.000

**Madrid, 2 de julio de 2019.-** El número de afiliados a la Seguridad Social marcó máximo histórico en junio, con 19.517.697, según lo previsto por Funcas, tras sumar en el mes 75.584 nuevos cotizantes. Sin embargo, eliminando el efecto de la estacionalidad y del incremento en los cuidadores no profesionales -33.000 frente a 21.500 el pasado mayo y 8.000 en junio de 2018-, la afiliación aumentó en 26.000 personas (cifras desestacionalizadas por Funcas), lo que supone el crecimiento más bajo de todo el año y “muestra que la desaceleración de la economía, aunque suave, empieza a notarse en el mercado laboral”, explica Raymond Torres, director de Coyuntura y Economía Internacional de Funcas.

Para julio, Funcas prevé un ascenso del número de afiliados -sin contar a los cuidadores- cercano a los 30.000, equivalente a 29.000 en términos desestacionalizados.

En términos de paro, el descenso (63.805) es inferior al de los meses de junio desde el comienzo de la recuperación. Y, según cifras desestacionalizadas por Funcas, equivale a un incremento de 3.900 parados, el primer incremento del desempleo registrado en cinco años, por la incorporación de nuevos activos en el mercado laboral.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).